

Goldene Konfirmation des Jahrgangs 1948/49 der Kirchengemeinde Sachsenweiler-Steinbach

Von Günter Lang

Am 17. März 2013 wurde in der Stephanuskirche von Backnang-Steinbach die Goldene Konfirmation des Jahrgangs 1948/49 der Kirchengemeinde Sachsenweiler-Steinbach gefeiert. Die Konfirmation fand vor genau 50 Jahren am 17. März 1963 an Ort und Stelle statt. Der Gottesdienst wurde von Herrn Pfarrer i. R. Junginger

geleitet und vom Liederkranz Backnang-Steinbach feierlich umrahmt. Neben der Goldenen Konfirmation durften wir an diesem Tag bei einem Stehempfang auch noch den Geburtstag unseres Goldkonfirmanden Martin Holzwarth feiern. Am Nachmittag trafen wir uns im Hofgut Hagenbach mit unseren Schulkameraden von Backnang, die am gleichen Tag in der Stiftskirche ihre Goldene Konfirmation gefeiert hatten.



Teilnehmer/-innen (jeweils v. l. n. r.): Heidrun Russo geb. Dees, Waltraud Beißwenger geb. Dees, Doris Wolf geb. Rupp, Eugen Fischer, Irmgard Müller geb. Schramm, Ursel Wurst geb. Braun und Annemarie Stempfhuber geb. Bühler (vordere Reihe). Günter Lang, Hans-Martin Gruber, Wolfgang Dietrich, Joachim Müller, Ferdinand Leitner, Walter Wurst, Martin Bäuerle, Martin Holzwarth und Pfarrer Junginger.